
令和４年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第１回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和４年４月８日（金） 

 

２ 開催場所  市役所旧３階大会議室 

 

３ 出席委員  １６名 

会長 鈴木 和義 委員 福原 淳子 

副会長 天野 恵子 委員 井下田 正巳 

委員 田村  勲 委員 松﨑 好彦 

委員 鈴木 洋子 委員 永島 和彦 

委員 二本柳 俊恵 委員 松原 雅人 

委員 良本 ユリ子 委員 山口 浩伸 

委員 安土 敏夫 委員 西原 康博 

委員 小野 美佐子 委員 高山 公子 

 

４ 欠席委員  ４名 

上村  篤 若林 博之 

鶴岡 一男 遠山 久美 

 

 

５ 事務局職員  ４名 

教育長 御園 朋夫 
スポーツ 

振興課長 
鈴木 靖彦 

副課長 川西 正宏 主 幹 藤平 秀一 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 報告事項 

（１）事業報告（２月～３月の活動報告について） 

（２）令和３年度 事業報告について 

（３）令和４年度 スポーツ振興施策について 

 

事務局：内容を説明した。 

 

８ 議事  議    長  鈴木 和義 会長 

      書    記  福原 淳子  田村  勲 

      議事録署名人  井下田 正巳 松崎 好彦 

    

議題（１）令和４年度事業計画について 

 

議 長：議題（１）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 



議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（１）について、承認された。 

 

 

議題（２）当面の事業の詳細について 

 

議 長：議題（２）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

  

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：スポレク祭の役割分担についての確認 

    昨年度と同じとする。昨年度出ていない役員については、高山委員・山口委員は

ソフトバレー、遠山委員・西原委員はインディアカとする。 

  

議題（２）について、承認された。 

 

 

議題（３）令和４年度 

第２６回袖ケ浦市スポーツ・レクリエーション祭 グラウンドゴルフ大会 

〃            ソフトバレーボール大会について 

 

議 長：議題（３）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（３）について、承認された。 

 

 

議題（４）令和４年度第３１回全市インディアカ大会について 

 

議 長：議題（４）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

  

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（４）について、承認された。 



 

 

議題（５）ちばアクアラインマラソンについて 

 

議 長：議題（５）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

  

議 長：皆さんに協力をお願いします。質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（５）について、承認された。 

 

 

議題（６）千葉県地域スポーツ活動促進事業について 

 

議 長：議題（６）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

  

議 長：皆さんに協力をお願いします。 

実施種目については、4/14の君津地区役員会に意見をあげることになっている。 

 

委 員：モルックとボッチャの２競技が候補になっているが、用具や床の損傷を考慮し、

ボッチャが良いと思う。 

 

議 長：それでは、袖ケ浦市としてはボッチャを希望する。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：他に意見等なし。 

 

議題（６）について、承認された。 

 

 

議題（７）スポーツ教室について 

 

議 長：議題（７）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

  

議 長：皆さんに協力をお願いします。質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（７）について、承認された。 

 



 

議題（８）総合型地域スポーツクラブ活性化事業について 

 

議 長：議題（８）について、各地区推進委員の報告をお願いします。 

 

○名幸ヶ丘 

・５月２１日（土）に総会を計画しています。 

・５月１５日（日）インディアカ大会を予定しております。 

・５月２８日（土）グラウンド・ゴルフ大会を予定しています。 

○ＮＥＳＵＰＯ 

・５月１５日（日）に総会・ボッチャ体験会を予定しております。 

○ＮＡＧＡＸ 

・５月８日（日）に総会（書面）を計画しています。 

・６月２６日（日）にインディアカ大会を計画しています。 

○中富ふれすぽ 

・会員数は、９４名です。 

・５月１５日（日）に総会を計画しています。 

・５月２９日（日）インディアカ大会を計画しています。 

○昭和ふらっと 

・５月２１日（土）総会を計画しています。 

・ボッチャ等でスポーツクラブ交流会を行いたい。名幸ヶ丘は交流会に参加できそうとの

こと。 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（８）について、承認された。 

 

 

議題（９）その他 

 

議 長：その他、事務局、議事はありますか。 

 

・安土委員から、集客支援サイト（イベントバンク）の紹介 

・市から、活躍する「がうらっ子」の案内 

・市から、スポーツ安全保険の案内 

・市から、通知文書について、郵送からＬＩＮＥ配信に改めたいが、いかがか。 

 →反対意見なし。 

 

                                    

９ 連絡 

 

・次回の定例会議、  

会議名：第２回定例会議  

日  時：６月１２日（日）スポレク祭・全市インディアカ大会終了後） 

会  場：市臨海スポーツセンター  

以上 


